



Geschäftsführerin Petra Michalczak-Hülsmann | T 02521 85050 | www.gfw-wafde

Presseinformation

Grüne Gründerstory mit nachhaltiger Mode

Dania Mollemeier und ihre Idee als Start-up-Unternehmerin in Beckum

„Grünes Gründen Münsterland“ heißt ein Projekt, das die Nachhaltigkeit als Erfolgsmodell mit anregenden Geschichten von Start-up-Unternehmen zeigt und an dem die Gesellschaft für Kommunale Wirtschaftsförderung im Kreis Warendorf (gfw) beteiligt ist. Für eines dieser innovativen und umweltbewussten Konzepte hat die Schneiderin und Produktmanagerin für Modedesign Dania Mollemeier in Beckum den Sprung in die Selbständigkeit mit ihrem Modelabel „Vaelu“ gewagt.

Der 29-Jährigen Schneiderin geht es um faire, nachhaltige und lokal produzierte Mode, die nicht nur gut aussieht, sondern auch Gutes bewirkt. „Kleidung, die zeitlos ist, die Menschen lange tragen und wertschätzen“, erklärt Dania Mollemeier. Ihr Label setzt auf minimalistische Designs und kompromisslose Materialauswahl und verfolgt Nachhaltigkeit bis ins kleinste Detail. Von Biobaumwolle aus der Türkei bis zu plastikfreien Reißverschlüssen aus Metall und Baumwolle wird jedes Detail sorgfältig durchdacht. Die Entscheidung, ihr Label in Beckum aufzubauen, fiel bewusst: „Hier gibt es eine Community, die Nachhaltigkeit schätzt.“

Die Gründerin war Gründungsstipendiatin des Kreises Warendorf und ist nun als erfolgreiche Unternehmerin gestartet. „Das Gründungstipendium ist ein hervorragendes Instrument zur Förderung innovativer Geschäftsideen im Kreis Warendorf“, so gfw-Geschäftsführerin Petra Michalczak-Hülsmann. Dania Mollemeier plant unterdessen weitere Schritte in die Zukunft. „Ich träume von einer sozialen Werkstatt, in der wir Menschen, die benachteiligt oder geflüchtet sind, integrieren und gemeinsam produzieren können.“

„Grünes Gründen Münsterland“ stärkt Unternehmensgründungen in der Region und dient der ökologischen Transformation. Ein besonderes Augenmerk liegt auf dem Wissenstransfer und der Kooperation zwischen Wissenschaft und Gründungsszene. Das Projekt wird im Rahmen von „Regio.NRW“ von der Europäischen Union und dem nordrhein-westfälischen Wirtschaftsministerium gefördert. Die regionale Netzwerkzentrale Münsterland e.V. setzt gfw – Gesellschaft für Wirtschaftsförderung im Kreis Warendorf mbH

Geschäftsführerin Petra Michalczak-Hülsmann | T 02521 85050 | www.gfw-wafde

das Projekt mit der gfw, der Handwerkskammer Münster, der Industrie- und Handelskammer Nord Westfalen, der Wirtschaftsförderung Kreis Coesfeld, der Technologieförderung Münster, der Fachhochschule Münster, der Wirtschaftsförderungs- und Entwicklungsgesellschaft Steinfurt und Wirtschaftsförderungsgesellschaft für den Kreis Borken um.

Bild/Bildtext:

Dania Mollemeier hat in Beckum den Sprung in die Selbstständigkeit ihrem nachhaltigen Modelabel gewagt. Sie ist Gründungstipendiatin im Kreis Warendorf.

Foto: Münsterland e.V./Upwind GmbH



- Mehr Informationen auf:
<https://www.muensterland.com/wirtschaft/service/projekte/gruenes-gruenden/>

21. Februar 2025